

Les Cubains pleins d'espoir et vigilants face au Covid-19



Par: Roberto Morejón

Ce dernier mois de 2021, après une période tendue, Cuba connaît une nouvelle étape encourageante vis-à-vis du Covid-19, mais sans négliger les mesures hygiéniques et sanitaires, en même temps que les scientifiques cherchent de nouvelles voies contre les différentes souches de la maladie.

Le nombre d'infections concernant la pandémie continue à baisser et sur certains jours il y a moins d'une centaine de cas positifs rapportés.

On accorde également une attention différenciée aux territoires ayant le plus grand nombre de cas positifs, et parallèlement à cela, on fait des dépistages aux voyageurs venant de l'étranger, suite à l'ouverture progressive des frontières le 15 novembre dernier.

La diminution dans le nombre de cas respiratoires sévères de la maladie est liée à la vaccination avec des immunogènes de production nationale, dont bénéficient presque 83% des Cubains, avec les vaccins Abdala, Soberana02 ou Soberana Plus, tous les trois de production nationale.

Mais les scientifiques cubains et le personnel de la santé, ne sont pas confiants.

Six mois après avoir reçu le schéma complet de vaccins, quatre municipalités de la Havane ont entamé l'application de la dose de rappel à la population avec une dose d'Abdala.

Le processus, qui s'étendra progressivement, offre aux Cubains un panorama rassurant, sans pour autant négliger les précautions.

Les scientifiques antillais, qui ont affirmé travailler sur la mise au point de vaccins spécifiques, ne perdent de vue la découverte de la nouvelle variante omicron du SARS-CoV-2.

Cuba prend note de la recommandation de l'Organisation Mondiale de la Santé d'être vigilants face à un ennemi dont on dispose peu d'information.

Au début de ce mois, la nation caribéenne a adopté de nouvelles pratiques visant à empêcher la propagation d'omicron et a renforcé les mesures sanitaires préalablement établies, concernant les voyageurs en provenance de certains pays.

Ce serait une erreur que les citoyens cubains pensent à enlever les masques ou à réduire la distanciation sociale obligatoire.

Si bien lors du dernier mois de l'année les Cubains constatent une diminution des patients en état critique et grave de Covid-19 par rapport au mois d'août, où l'on a dépassé les 300 cas, il est déconseillé d'assouplir les mesures, car la nouvelle normale exige des conduites responsables.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/279081-les-cubains-pleins-despoir-et-vigilants-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba